

2025・秋 活日記

完全に趣味化した Black の 🍂 活情報を毎度毎度ブログにあげるのも面倒になつて来てもた(…;)のでこの際【日記】でまとめときます(`・ω・')ゞ

■2025'11/17(月) 定例掃き活。

ゼブラのりちゃん&ナカケーさんが来てくれた。11月半ばからこれでもかこれでもかってほど 🍃 集団が舞い降りてくる。春のみどりっ子退治を思い出すなあ。すでにこの2週間、隙を見つけちゃあ「はきはき」とる。

都度、館長が「毎日やっとんちゃうん」館長からの携帯連絡が激減。だって…外に出たら Black がいるから 😊 🎨



■2025'11/18(火)

今日は朝から任期末反省会なるものがあって、ランチ会は都合でキャンセル。

午後から頼まれものを学校と児童館に持つて行つたら……ななんなんと 🍂 歩道がと~んでも無い状態になつとるじやああ~りませんか(@ □ @;)!!

思わず 🍃 引っ張り出して 🍂 活 ON 🌟 グラウンド管理のお兄さんにゴミ袋頂いて掃き活開始。お兄さんは公園内のじゅうたんになった 🍃 群を既に10袋くらい集めたようだ。歩道と道路と向いの歩道はみごとなグリーンロードに変身しどつた。掃きがいあるけど戦いでもある 😊

朝から強風だったから巻き散らかし放題やろうになって、掃き活中もそれはそれはピュ~太朗が吹く度にぱ~っと降り注ぐ緑っ子集団が襲来 🍃 …;(O) 🍃

■2025'11/19(水)

今日は久々空き日だ＼(^o^)／ ❤

当然こんな日は朝から 🍂 歩道の掃き活&会館の清掃に明け暮れるのが一番。

さてさて、昨日の緑っ子集団がまた来とるんとちやうかあ(('▽')) 🍃 わくわく

行っちゃってみると……期待外れに~(ーー) ひと掃きして「土ポイ活」に精を出す。

土を取り除いとくと履きやすいし捨てやすい。

この8か月の学びはなかなかだな。

春から夏の緑っ子退治も苦慮したけど秋の 🍃 掃きもエンドレスの 🍁 と追いかっこ 🍁 🌟。

でも「でか竹ほうき！」は役に立つ 🌟

それでも45L袋は満杯になる。今日はシルバーの車が昨日の 🍃 袋を回収に来てくれて、ついでに今日の分も持つて帰ってくれた。助かりマッスル ❤

いつもは持ち帰ったりしてるんだよね。最近 Black んち枯葉ゴミが多いなあ(;▽;)ってご近所さん思ってるかも。

■2025'11/20(木)

今日は午前中空きだから朝から [🍂 掃き] しきました。

クスノキ 🍃 は随分減ってきたけどまだまだ坊主には程遠い~~~(; □)~アチャ~~。

今日は土ポイ活もやつといた。

土ポイは柵乗り越えが頻繁になるから面倒くさいんだよね。(土は土に返さなきゃなんね~。)



■2025'11/21(金)

今朝も緑っ子運動会してきました。火曜日の極すご状態を見てから OH!マイガにはならないんだけど、なんせエンドレスだから綺麗になった♪ ピュ~♪ パラパラ……の繰り返し♪ キレイを目指すのではなくて「やんちゃな♪ 集団はパパっと処分。でも今日は3掃きしてもた(≧▽≦)」

